
NOTA DE PRENSA

LOS DELEGADOS DE PREVENCIÓN DE LA ERTZAINZA CONVOCAN A UNA CONCENTRACIÓN

Como consecuencia del fallecimiento de un Agente de la Ertzaintza de Tráfico en accidente laboral el día de hoy en la localidad de Irura (Gipuzkoa), los delegados de prevención de la Ertzaintza, convocamos para mañana día 15 de noviembre una concentración frente a las instalaciones de la Ertzaintza en Oiartzun a las 11 horas, para denunciar los siguientes puntos:

- La falta de medidas de seguridad propias (segunda patrulla de apoyo, etc.)
- La falta de protocolos específicos en materia de seguridad, todo ello como consecuencia de la derogación de la instrucción 53, que sí recogía los mismos.
- El mal estado del material diario de trabajo.

Exigimos, al Área de Prevención y Salud Laboral, que de una vez por todas, se implique y actúe realizando una investigación exhaustiva de los hechos ocurridos y asuma su responsabilidad en la seguridad de los y las trabajadores y trabajadoras de la Ertzaintza.

Exigimos también al Departamento que no demore el reconocimiento como acto de servicio del fallecimiento en accidente laboral de nuestro compañero.

Invitamos a todos los ertzainas a que muestren su malestar acudiendo a la concentración de mañana.

Erandio a 14 de noviembre de 2016
